



# Cajas de Herramientas

adecuado para: Multibrand



Novedad en la oferta

DT Spare Parts da la bienvenida a 2025 con una nueva gama de cajas de herramientas. Para empezar el año de forma ordenada, es necesario contar con una gama de herramientas bien organizada. Por ello, los Parts Specialists han publicado un nuevo [vídeo PS Tips](#) en el que Niklas presenta las nuevas cajas de herramientas.

Las cajas de herramientas existen desde hace siglos. En sus orígenes, eran unas simples cajas de madera utilizadas por los artesanos. Sin embargo, con el paso de los años, han cambiado y evolucionado, al igual que las herramientas. Pero hay algo que ha permanecido igual a lo largo de la historia: Independientemente de que seas un mecánico profesional o un simple aficionado, una adecuada caja de herramientas será siempre una fiel y recomendable compañera en tu taller durante muchos años. Los modelos disponibles de cajas de herramientas DT Spare Parts pueden visualizarse en el [Partner Portal de Diesel Technic](#).

Las cajas de herramientas están disponibles en una gran variedad de diseños. Los cuales dependerán «de los requisitos y del espacio disponible en el vehículo», explica Niklas. Se puede optar entre aluminio o acero como material de fabricación. Esto hace que las cajas sean extremadamente robustas, resistentes y duraderas. Para proteger las herramientas y los materiales en el interior, las cajas llevan integrada una junta en su borde. Esta junta evita que entre agua y otros contaminantes externos. «Otro mecanismo de protección es una cerradura equipada con su correspondiente tapa protectora, e incluso lleva otro dispositivo que permite utilizar tu propio candado», explica el Parts Specialist.

El generoso espacio de almacenamiento de los modelos individuales permite guardar una gran cantidad de útiles de trabajo. «Así se pueden guardar herramientas, como llaves de vaso, o accesorios para ruedas como los calzos, o una pistola de aire comprimido con su correspondiente manguera y muchos más productos de la marca DT Spare Parts», muestra Niklas en el vídeo. Con las cajas de herramientas DT Spare Parts, todo está a mano y perfectamente organizado para ser utilizado de inmediato. Esto permite a los usuarios simplificar sus procesos de trabajo, organizarlos de forma más eficiente y estar óptimamente equipados para afrontar cualquier situación.

Si tienes alguna consulta técnica sobre los productos y servicios de Diesel Technic, los Parts Specialists estarán encantados de responder a través de su HelpDesk y ofrecer la asistencia adecuada: [helpdesk.parts-specialists.com](http://helpdesk.parts-specialists.com).

Request article or order in Partner Portal

## DT Spare Parts

La marca alemana DT Spare Parts ofrece una completa gama de recambios y accesorios para automoción con garantía de 24 meses para camiones, semirremolques, autobuses, furgonetas; y otros vehículos como turismos, vehículos agrícolas, maquinaria de obra pública y aplicaciones marítimas e industriales. La calidad de marca garantizada se alcanza mediante la optimización continua del producto y el control constante de la calidad en el marco del Diesel Technic Quality System (DTQS).

Más información en: [www.dtqs.de](http://www.dtqs.de)